

ALBA TCP



ALBA-TCP REPUDIA INCLUSIÓN DE CUBA EN LA LISTA DE PAISES QUE NO COOPERAN PLENAMENTE CONTRA EL TERRORISMO

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA-TCP) repudia contundentemente la decisión del gobierno de los Estados Unidos de reincorporar a la República de Cuba en la lista de países que “no cooperan plenamente con los esfuerzos antiterroristas”.

Esta medida constituye una acción arbitraria que responde a intereses políticos y cuyo propósito es intentar justificar nuevas medidas coercitivas inhumanas contra el pueblo cubano, profundizando el bloqueo económico, comercial y financiero que por décadas ha sido condenado de forma casi unánime por la comunidad internacional.

Cuba ha demostrado con hechos su compromiso con la paz, la cooperación internacional y la solidaridad entre los pueblos, ha sido históricamente un actor clave en procesos de diálogo y resolución de conflictos, en contraste con la política injerencista y desestabilizadora abiertamente demostrada ante el mundo por quienes ahora emiten tal decisión.

El ALBA-TCP rechaza de forma categórica esta calificación, la cual busca tergiversar la realidad y criminalizar a una nación comprometida con la paz, respalda incondicionalmente la soberanía, dignidad y autodeterminación del pueblo cubano, así como su lucha histórica contra las agresiones de Washington y hace un llamado a la comunidad internacional a rechazar estas maniobras que atentan contra los principios del Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas, incluyendo el principio de convivencia pacífica entre las naciones.

Caracas, 14 de mayo de 2025